

Fitch Ratings ratifica como estable deuda de Infonacot

Salomón Rodríguez

salomon.rodriguez@eleconomista.mx

EL JUEVES Fitch Ratings ratificó la calificación de los certificados bursátiles fiduciarios del Instituto del Fondo Nacional para el Consumo de los Trabajadores (Infonacot) en “AAA” con perspectiva crediticia Estable.

La agencia informó que la calificación refleja el buen perfil del Infonacot, calificado en “AAA” y “AAFC2-” en su papel de administrador primario, así como su soporte mostrado a las bursatilizaciones de cartera realizadas históricamente y a su capacidad para realizar la cobranza del portafolio crediticio bursatilizado mediante retención de nómina.

Fitch añadió que la calificación podría presionarse a la baja ante un decremento en el nivel de sobrecolateralización por debajo del mínimo requerido, el cual está en función de la composición del portafolio.

Los plazos de vencimiento de la deuda van desde los 28, 80 y 91 días, en el corto plazo. Los de largo plazo van de tres años de manera quirografaria y cinco años en vehículos estructurados.

Para Fitch Ratings México, las calificaciones del Instituto Fonacot reflejan la capacidad y propensión altas de recibir soporte, en caso de ser requerido, por parte del gobierno federal.

La perspectiva es Estable, por lo que no se esperan cambios en las calificaciones de la entidad en el corto y mediano plazo.

El instituto Infonacot acudió el martes 21 de este mes a la Bolsa Mexicana de Valores a realizar una emisión de deuda por 800 millones de pesos.

La operación fue la segunda realizada por la institución en lo que va del 2016, luego de que en abril colocó deuda por 1,600 millones de pesos como parte de un programa que le permitirá recabar hasta 10,000 millones de pesos en un lapso de cinco años.

El Infonacot obtuvo un crédito con la banca de desarrollo en el 2014 por un monto de 1,300 millones de pesos y no se tiene proyectado realizar una más, al menos en el corto plazo.



El Infonacot ha ido este año dos veces al mercado bursátil por recursos. FOTO: SHUTTERSTOCK

1,600
MILLONES

de pesos de deuda colocó
en abril.